



成人式発祥の地である蕨で20歳を祝う成年式を行いました。式典の運営も新成人の代表が企画をして、手作りで盛り上げ、いい思い出をつくることができました。これからも青年が希望を持てるまちであってほしいです。

たにもと 谷本 ももえ 百枝さん
はるか 陽夏ちゃん
北町1丁目



町並みは随分変わりましたが、市が狭い分住民の顔が見えやすい所は今も昔も変わらず蕨の特徴ですね。近頃は親父会などお父さんたちの活躍も多く見られ「山椒は小粒でもびりりと辛い」小さくても元気な蕨が好きです。

のむら むつみ
野村 瞳さん
錦町2丁目

市制誕生

50周年によせて

ひとこと



転勤で伊豆大島から夫の出身地の蕨に戻ってきました。近所で夫が同級生達に出会うと、子どもの時の愛称で呼び合いながら立ち話をしています。子ども達にも地域の人がよく声をかけてくれて人情味のあるまちですね。

きむら よしこ
木村 好子さん
南町2丁目



日本一あったかい市政というのは、日本一弱者に優しい市政だと思います。小さな市を生かしてみんなのパワーで老人や障害者をはじめ、弱者が安心して住める蕨市になるようなシステム作りを期待したいと思います。

はりや けいこ
針谷 恵子さん
ひかる
光さん
塚越3丁目



昭和33年に地縁あって現在に至ります。市制50周年は私の人生の歴史でもあり、定年退職後の17年間は地域社会に交流の輪を広げてきました。これからも仲間と共に安心安全で豊かに暮せるまちづくりに貢献したいです。

たかはし ひろし
高橋 宏さん
中央2丁目

ご意見をお寄せください

今回は、市制が誕生して今年で50周年を迎えることから、各地区の代表の方に思い出話や今後の市政への要望等をいただききました。ぜひ、今後の参考のために感想やご意見など、どんなことでもけっこうです。お聞かせください。

12月定例会

市長提出議案 全13件が可決

◆ 第5回 ◆



市民の生命と財産を守る蕨市消防本部・新たにはしご付消防ポンプ車と水槽付消防ポンプ車が購入される

12月定例会は、11月27日から12月17日までの21日間の会期で開催されました。今定例会では会期初日に、市長より市政についての報告がなされたほか、平成20年度一般会計補正予算を含む条例案等9件が提出され、すべて原案のとおり可決・同意となりました。さらに、受理された請願2件・陳情2件のうち請願2件が採択となり、最終日には委員会提出議案として1件、議員提出議案として3件が上程され、いずれも原案のとおり可決しました。なお、審議の概要是以下のとおりです。ご参照ください。

◆ 蕨市駅西口化粧室設置及び管理条例等3件可決

今定例会には、市長から3件の条例案が上程され、すべて原案のとおり可決しました。その議案の内容は次のとおりです。

「蕨市駅西口化粧室設置及び管理条例」については、蕨

び

管理

条

例

案

可

決

す

べ

く

り

ま

し

た

。

その議案の内容は次のとおり

です。

その議案の内容は次のと

